

## 東峰 Jr. みらい塾 ~ 開講式&化石掘り体験~

5月14日(土)に東峰 Jr. みらい塾の23年度開講式と化石掘り体験会を行いました。 開講式には46名の児童と低学年児童の保護者、社会教育委員さんにも参加いただき、1年間のスタートをきりました。化石掘り体験会は平田昌之さんを講師にお迎えし、化石についてのお話を聞かせていただいた後、実際に外に出て、子どもたちもかなづちを手に石を割り、貝などの化石を見つけては歓声をあげていました。最後にはアンモナイトや三葉虫などのレプリカを石こうで作り、きれいな色と二スで仕上げて出来上がりです。化石の多い宝珠山地区ですから、有名な考古学者が生まれるかも知れませんね。お世話いただいた皆様ありがとうございました。





▲石を割って化石を探したよ



▲レプリカ作り「石こうを流して…」



公 民

▲最後は色付け、二ス塗り。



## 公民館学級講座 合同開級式

5月12日(木)宝珠山公民館において公民館学級講座(あじわい、女性、乳幼児)の合同開級式を行いました。開級式の後はふくおか環境マイスターの林真実さんに「地球環境の現状と私たちにできるエコ生活」という演題で講演をしていただきました。近年注目されている「エコ生活」の中で、身近に取り組める、家庭で出来る「省エネ」のポイン

トを教えていただきました。家計も節約できることで皆さんの興味を引いたようです。その後の分科会では、学級ごとに分かれて年間計画を立てました。今年度も盛り沢山の内容で、楽しく活動していきたいと思います。



### 図書雑誌の配布について

宝珠山公民館図書の平成22年12月以前発行分の月刊誌・週刊誌「レタスクラブ」「Commo」「ゲットナビ」等、小石原公民館所蔵の「今日の料理」「趣味の園芸」「おしゃれ工房」等、廃棄分の一般書、児童書をご希望の方に配布します。受付期間は各公民館で、7月末日までです。ぜひご利用ください。

# 『らぶすほ<sup>®</sup>東峰』次回予告&屋内スポーツ大会のお知らせ

5月の全戸配布でお知らせしておりましたが、6月25日(土)・26日(日)の2日間で東峰村屋内スポーツ大会が行われます。場所等を下記の通り再度掲載いたしますので、多くのご参加をお待ちしています!

らぶすぽの活動	場所	期日		備考
健康体操『ヨガ教室』	いずみ館多目的ホール	7月13日(水)	会員…500 円 非会員・団体会員…1 回 1,000 円 *マットはこちらで準備します。	
ニュースポーツ	村民センター	6月 27 日 (月) 19 時 30 分	フロアーカーリング	
大 会 名	大会場所	期日	時間	練習日など
卓球大会	村民センター	6月25日(土)	9時30分	6月17日、24日(20:00~)
バドミントン大会	旧小石原小体育館	6月25日(土)	18 時 00 分	6月23日(19:30~21:00)
剣道大会	東峰学園武道場	6月25日(土)	19 時 00 分	6月22日(19:30~21:00)
女子バレーボール大会	村民センター	6月25日(土)	19 時 00 分	6月18日(20:00~)
バスケットボール大会	村民センター	6月26日(日)	8時00分	6月22日(20:00~)
男子バレーボール大会	村民センター	6月26日(日)	14 時 00 分	6月18日(20:00~)



### 小学生集団宿泊事業「通学合宿」報告

5月21日(土)から27日(金)までの1週間、東峰小学校の4・5・6年生全児童48名を対象に、 喜楽来館において小学生集団宿泊事業「通学合宿」が行われました。共同生活体験や学習活動 を行い、人間関係形成能力や規範意識を学ぶ意欲を高めることを目的に、1班8名の班活動を基 本としながら、掃除、洗たく、料理、勉強、体験活動と時間を決めて規則正しい生活を送りました。

1日目の開宿式の後、早速「班のめあて」と「自分のめあて」を決めました。合宿中は、夜の班会議でみんなで1日の活動を振り返り、最終日の活動報告会では、班の報告の後、自分のめあてが達成できたかどうか参加者全員が発表しました。

2日目の日曜日は、午前中に小石原の原地区の熊谷秀峰苑に行って、"シャクナゲ"の花摘みボランティアと園芸ビニールハウスの中で、押し花ハガキ用の花摘み体験をしました。押し花ハガキは参加児童の家族に郵便で届けられました。また午後からは、"田舎いい仲東峰"の皆さんと(有)カネダイさんのご協力で"みそづくり"を体験しました。みそは大豆と米や麦の麹からできる日本の伝統食ですので、貴重な地域の食文化体験になりました。3ヶ月後には参加児童全員に手づくりみそが届けられます。

月曜日からは学校も始まり、学校授業として5年生の和太鼓体験や4年生の陶芸体験など様々な体験活動が行われ、学校と連携した通学合宿を行うことができました。また、今回、東峰テレビが密着取材しましたので、映像でも通学合宿の様子を特集として村民の皆さんにお伝えできました。

子どもたちには、普段の生活から離れて、何でも自分たちで行った通学合宿の経験に自信を持って、これからの生活や人生につなげて欲しいと願っています。



▲初日の夕食はバーベキュー♪



▲摘んできた花で押し花ハガキ作り



▲みんなでコネコネ…みそ作り体験



▲学校での活動の陶芸&太鼓体験





▲お楽しみの選択調理実習♪



▲最終日の報告会の様子



▲最後にみんなで記念撮影。1週間たいへんよく頑張りました!

# 平成 23 年度 N P プログラム開講

本年度で7回目を迎える親支援プログラム「ノーバディーズ パーフェクト プログラム」が5月27日に開講しました。この講座は1回2時間、託児付きの全8回です。目的は、育児などに一人で悩んでしまいがちな若いお母さん達に、安心して出会える場と自分達の生活や子ども、親としての役割について、考える機会を提供するものです。また、子ども達もお友だちや託児者と新しい関係を築くことができます。

初めての子育ての時には、誰しも不安がつきまとうものです。しかし、この講座に参加することで、「みんな同じような悩みを持っているんだ。」、「こんな時にはこうすればいいのね!」という発見や、相談できるママ友を見つけてもらえればと思います。そして、地域の方も子育て中のお母さんを見かけたら、温かい気持ちで助けてあげてくださいね!

